

Más pedido de destitución para Bolsonaro



Presidente de Brasil Jair Bolsonaro

Brasilia, 8 feb (RHC) Un grupo de médicos y científicos brasileños presentó una moción de juicio político en la Cámara de Diputados contra el presidente Jair Bolsonaro, por delitos en la conducción de la pandemia de Covid-19.

Según el portal de noticias G1, para sustentar el pedido los demandantes enumeraron una serie de declaraciones públicas y acciones de Bolsonaro desde marzo de 2020, cuando la Covid-19, enfermedad causada por el virus SARS-Cov-2, comenzó a propagarse por el país, hasta el pasado día 20.

La demanda afirma asimismo que la negación de Bolsonaro costó la vida a los brasileños: “El señor Jair Messias Bolsonaro se empeñó en arrastrar la credibilidad de la presidencia de la República (y, en consecuencia, de Brasil) a un precipicio negativo que implicó (y causa) la pérdida de vidas y pérdidas inconmensurables, desde la salud hasta la economía”, indica un extracto del documento.

A 69 ascienden ya los pedidos de destitución contra el presidente Jair Bolsonaro en la Cámara de Diputados de Brasil desde que asumió el cargo en enero de 2019 hasta la primera semana de febrero.

Según el diario Folha de Sao Paulo, la regularidad de las solicitudes presentadas en la Cámara Baja ganó fuerza en 2020. En el calendario anterior, hubo cinco, la primera de las cuales entregada el 5 de febrero por el exalcalde Rodrigo Maia.

Los ciudadanos brasileños presentan cada 11 días una demanda de impeachment (juicio político) contra el mandatario ultraderechista.

Para el 2020 la cifra de solicitudes llegó a 54. En las demandas, el tema más recurrente resulta la Covid-19, que aparece en cerca de 40 denuncias.

Lo anterior prueba la conducción errática de la crisis sanitaria por parte del Gobierno federal, que compró y difundió medicamentos sin eficacia científica comprobada y, además, desalentó el confinamiento social.

El pasado viernes hubo una solicitud de impeachment y entre los firmantes aparece el exministro de Sanidad José Gomes Temporão.

Tal pedido resulta el primero en la Cámara Baja bajo la presidencia de Arthur Lira, quien decidirá si se da curso o no a la denuncia.

De acuerdo con la demanda, Bolsonaro cometió delitos de responsabilidad en el manejo de la debacle sanitaria, al 'atentar contra el derecho fundamental a la vida y a la salud pública e individual de los brasileños, y contra la probidad administrativa, actuando de forma incompatible con la dignidad, el honor y el decoro'.

Bolsonaro 'no actúa por error o desinformación. Desde el punto de vista médico y epidemiológico, comete un error y sabe que se equivoca. Su comportamiento obedece a un cálculo político en el que la salud de los brasileños fue derrotada', indica un extracto de la petición.

Contrario al impeachment se manifestó el titular del Supremo Tribunal Federal, Luiz Fux, quien alegó al diario O Estado de Sao Paulo que en 'una situación post-pandémica, en la que el país necesita reconstruirse económicamente, atraer inversores y consolidar nuestra democracia', no puede soportar otra destitución.

El gigante sudamericano acumula 231 mil 534 decesos y nueve millones 524 mil 640 contagios por la Covid-19, enfermedad causada por el virus SARS-CoV-2.

Corresponde al titular de la Cámara baja, Arthur Lira, decidir si acepta o no una solicitud de destitución.

Teniendo en cuenta la cifra divulgada por el diario Folha de Sao Paulo, con esta demanda sumarían 69 las solicitudes de impeachment (juicio político) contra el gobernante, quien en más de una ocasión comparó la Covid-19 con una 'gripecita o resfriado'.

Hasta la fecha, el gigante suramericano acumula 231 mil 534 decesos y nueve millones 524 mil 640 contagios por el patógeno.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/247059-mas-pedido-de-destitucion-para-bolsonaro>



Radio Habana Cuba